Herbstausflug 2018 des PV-Wörschach

Der diesjährige Herbstausflug vom Pensionistenverband führte, von Obmann Sigi Partlitsch gut organisiert, zu den Swarovski Kristallwelten nach Wattens in Tirol.

Noch freie Sitzplätze im Autobus der Tauplitz Bergbahnen wurden mit gern gesehenen Gästen aufgefüllt und so machten sich 52 Personen auf die Reise. Bei gutem Ausflugwetter ging es durchs obere Ennstal in den Pongau, dann in den Pinzgau und bei Mittersill Richtung Pass Thurn. Auf halber Passhöhe wurde im Gasthof Klausnerhof zum Frühstück eingekehrt. Vom Frühstückstisch gab es einen herrlichen Panoramablick in die Hohen Tauern.

Weiter ging es über Kitzbühel und das Inntal nach Fritzens. Der Gasthof Fritznerhof bewirtete uns trotz Ruhetag mit einem guten Mittagessen. Um ca. 14:00 Uhr waren wir bei den Kristallwelten. Diese wurden 1995 anlässlich des 100-jährigen Firmenjubiläums von Swarovski von André Heller gestaltet und werden seither laufend in gewissen Abständen von anderen Künstlern verändert. So haben zum Beispiel weltberühmte Künstler wie Andy Warhol oder Salvador Dalí das Material Kristall auf verschiedene Weise interpretiert. Nach Begrüßung und Erläuterungen durch eine Mitarbeiterin der Kristallwelten konnten die Mitreisenden die 17 glitzernden Räume auf sich einwirken lassen, was ein großes Erlebnis war.

Die mit zweieinhalb Stunden ausgemachte Besuchszeit war rasch vorbei. Schon bei Dunkelheit ging es über das "Kleine Deutsche Eck" zurück nach Hause. Um ca. 09:00Uhr abends waren alle Reiseteilnehmer gut gelaunt und sehr zufrieden wieder in Wörschach.



